
 

議会運営委員会会議録 
 

１ 日  時  平成２９年６月２２日（木） 

 会議時間    １５時２９分開会 １５時４３分閉会 

 

２ 会議場所  役場３階第１委員会室 

 

３ 出席議員  委員長 ：髙橋政悦    

副委員長：奥秋康子 

        委 員 ：桜井崇裕、木村好孝、西山輝和 

        議 長 ：加来良明 

 

４ 事務局   事務局長：佐藤秀美、係長：宇都宮学 

 

５ 説明員  なし 

 

 

６ 議  件 

 （１）議会報告会と町民との意見交換会について 

 

 （２）その他 

 

 

７ 会議内容   別紙のとおり 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



議会運営委員会 【開会１５：２９  閉会１５：４３】   平成２９年６月２２日 

 

 

（１）議会報告会と町民との意見交換会について 

 

委員長：（髙橋政悦）本会議・各常任委員会開催後で大変お疲れのところであるが、議会運営委員

会開催する。議件は「議会報告会と町民との意見交換会」について。お手元に６月８

日の議運で協議した「議会報告会と町民との意見交換会」の振り返りのまとめを配付

している。内容確認のための時間を数分とりたい。休憩する。 

 

【休憩 １５：３０】 

【再開 １５：３１】 

 

委員長：再開する。内容について何か意見や訂正等があれば受けるがいかがか。 

 （ありませんの声あり） 

委員長：この内容でよろしいか。 

 （よろしいの声あり） 

委員長：「議会報告会と町民との意見交換会」の振り返りのまとめについては配付資料のとおりと

する。 

     次に、「議会報告会と町民との意見交換会」の質疑、意見・提言等について、会場別（清

水会場・御影会場）にまとめたものを配付している。質疑、意見・提言等ごとに右端に

議会対応案（総務産業・厚生文教・議会運営の各委員会で調査・検討、回答済み、回答

できない内容、未回答に振り分け）を示している。これについても内容を確認してこの

振り分けでよいか検討していただきたい。休憩する。 

 

【休憩 １５：３２】 

【再開 １５：３５】 

 

委員長：再開する。「議会報告会と町民との意見交換会」の質疑、意見・提言等について、議会対

応の欄の振り分けはこの案のとおり各委員会で検討していただくということでよろし

いか。 

 （よろしいの声あり） 

委員長：この案のとおり振り分けたい。これにプラスして、昨年度の「議会報告会と町民との意

見交換会」で執行側に対応を求めた点について、その後の対応を各常任委員会で調査

していただくことになっているが、よろしいか。 

 （よろしいの声あり） 

委員長：昨年度に執行側に対応を求めた点についての事後調査を各委員会にお願いする。 

議会運営委員会で検討した反省総括をもとに、６月 27 日に開催の全員協議会において、

全体での反省総括を行いたいがよろしいか。 

 （よろしいの声あり） 

委員長：そのように決定する。 

議会運営委員会に割り振られた調査・検討項目については次回以降の委員会でその都度

協議したいがよろしいか。 

 （よろしいの声あり） 

 

 

（２）その他 

 

委員長：「（２）その他」について、北海道町村議会議長会から各議長宛に議会広報研修会（８月

22日・札幌市内開催）の案内が来ている。出席の対象者は議会運営委員会の委員とな

っている。出欠の報告は７月７日（金）までにお願いする。これについて何か意見は

あるか。 

西山委員：他の研修をあわせて１泊できることは考えているか。 

宇都宮係長：予算上では広報研修会は日帰りで考えていた。 



佐藤局長：広報研修会とは別に、議会運営委員会の道内視察研修として公用車利用での１泊２日

の予算は組んでいる。 

委員長：事務局のほうからの説明があったが、道内視察の意見等を今まとめるのは難しいので、

会期中にもう一度議会運営委員会を開催して検討するということでよろしいか。 

 （よろしいの声あり） 

委員長：その他に何かあるか。 

 （ありませんの声あり） 

委員長：以上を持って議会運営委員会を終了する。皆様ご苦労さまです。 

 


